

# KIM

## Anggota DPR RI Hasnah Syam Serahkan Bantuan Bagi Korban Bencana Alam di Kecamatan Balusu

Ahkam - [BARRU.KIM.WEB.ID](http://BARRU.KIM.WEB.ID)

Feb 28, 2022 - 04:00



BARRU- Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Partai Nasdem, drg. Hj. Hasnah Syam MARS., tak pernah berhenti menunjukkan rasa empati dan kepedulian bagi masyarakat yang tertimpa musibah.

Sebelumnya, pada Jumat 25 Februari 2022 lalu, Legislator Senayan Hasnah Syam yang mendapat laporan adanya musibah kebakaran di Desa Paopao Kecamatan Tanete Rilau, langsung menuju kelokasi untuk memberi bantuan bagi korban kebakaran.

Hasnah Syam yang juga Ketua PKK Barru ini, kembali melanjutkan agenda kegiatan sosialnya dengan mengunjungi korban bencana alam angin kencang dan tanah longsor di Kecamatan Balusu, setelah mengikuti peletakan batu pertama Masjid Baitul Ihsan di Desa Siawung, Ahad (27/2/2022).



Dalam kunjungannya itu, Hasnah Syam yang dibersamai oleh Ketua Fraksi Nasdem DPRD Barru, Syahrul Ramdhani, pengurus PKK Barru, Kapolsek Balusu, Kades Lampoko, Lurah Takkalasi, Kepala Lingkungan Pacciro dan Kadus Lampoko menyerahkan bantuan Sembako kepada masing masing warga yang menjadi korban sebanyak enam orang, dimana keenam warga tersebut mengalami kerusakan rumah usai diterjang angin kencang dan tanah longsor.

"Kami harap para warga yang terkena musibah tetap sabar dalam menghadapi cobaan ini. Dalam kesempatan ini juga kami minta kepada aparat terkait agar senantiasa berkoordinasi mengenai kondisi dari para korban", ucap Hasnah Syam yang memotivasi para korban untuk tetap bersabar.

Mantan Kadis Kesehatan Barru ini juga mengajak masyarakat sekitar untuk peduli dan saling membantu sebagai satu keluarga dan berharap bantuan yang diberikan dapat meringankan sedikit beban para warga yang tertimpa musibah.

"Jangan lihat dari fisik bantuannya, ini ala kadarnya tetapi tolong diingat bahwa bantuan ini sebagai wujud kepedulian kami dan rasa kebersamaan dalam menghadapi musibah yang tentunya berat dirasakan", ujarnya dihadapan para korban.

Adapun warga yang rumahnya rusak akibat angin kencang dan tanah longsor di Kecamatan Balusu yaitu Lilis (Bulu Kampoko Desa Lampoko), Ladinding (Bulu Lampoko Desa Lampoko), Hj kanang (Dusun Labunge Desa Lampoko), H Kodding/Muslimin (Lingk. Pacciro Kel. Takkalasi), Rustan (Lingk. Pacciro Kel. Takkalasi) dan Lapatong (Lingk. Pacciro Kel. Takkalasi).

(Ahkam)